

## Rencontre magique avec une conteuse

Jeudi 1<sup>er</sup> décembre 2022, les classes des 6èmes du collège Jean Rostand ont accueilli la conteuse Corinne Duchêne pour partager un merveilleux moment autour des contes. Voici l'article rédigé par une des deux classes :

La conteuse nous a raconté, sans les lire, plusieurs contes ayant tous un point commun : **le loup**. Ce thème avait été choisi car cet animal est en rapport avec nos

cours de français du premier trimestre qui abordent la thématique du *Monstre aux limites de l'humain*. Nous y avons aussi retrouvé les sujets de la ruse et de la métamorphose. Nous avons aussi eu la chance de découvrir un instrument de musique peu commun : la vielle à roue. Cela nous a intrigués et nous a permis de découvrir des chansons en lien avec certains contes. Corinne nous a également

expliqué son parcours et montré comment rédiger des fiches permettant de résumer des histoires. L'après-midi, chaque groupe a concocté un conte ayant pour personnage principal une bergère qui devait sauver une forêt mourante. Depuis, nous avons poursuivi ce travail en classe et devenons de vrais écrivains ! Vous pourrez peut-être découvrir nos histoires prochainement...

Article écrit par les élèves de 6ème A